

Größter Erfolg in der Geschichte von Crossen!

Am 10. Spieltag gab es keine großen Überraschungen. In Hainichen war es zwar knapp aber am Ende behielt das Team aus Erlau die Oberhand. Mit 541 Kegel spielte Andreas Mende Bestleistung, während bei den Gastgebern Wolfram Otto bei 510 das Beste kegelte.

Einen spannenden Kampf gab es Dreiwerden.

Obwohl die Gastgeber mit 4:2 die MP sicherten mußten sie durch Kegelzahl 2923 zu 3019 ein unentschieden in Kauf nehmen. Mit 542 war Tom Heyder für Dreiwerden erfolgreich und bei Barkas zeigte sich Torsten Eißler mit 552 in Bestform.

In Wechselburg gab es keine Überraschung. Als neuer Regionalmeister

ließen die Blau-Weißen nichts anbrennen und sicherten einen klaren Sieg. Mirko Goldammer kegelte für die Gastgeber mit 541 Bestleistung und für Crossen war es Sebastian Pappai mit ausgezeichneten 576 Kegel.

Die Blau-Weißen aus Crossen zeigten eine ausgeglichene Saison und konnten verdient den Titel des Regionalmeisters verbuchen.

W. Friedrich